

Bereits 181 Lehrer mit Corona infiziert

Coronazahlen Zahlreiche Baselbieter Schulen kämpfen mit dem Coronavirus. Seit den Herbstferien wurden 170 Primarschülerinnen und -schüler sowie 209 Jugendliche der Sekundarstufe I positiv getestet. Angesteckt haben sich zudem 141 Primar- und 40 Sekundarlehrpersonen, wie von der Bildungs-, Kultur- und Sportdirektion in der Fragestunde des Landrats zu erfahren war. In Quarantäne befanden sich am Dienstag 642 Primar- und 121 Sek-I-Schüler. Auch 49 Primar- und 12 Sek-I-Lehrpersonen mussten wegen Kontakts mit Infizierten zu Hause bleiben.

Im Kanton Baselland sind am Donnerstag 150 Neuinfektionen mit dem Coronavirus verzeichnet worden. Die Zahl der Todesfälle in Zusammenhang mit Covid-19 stieg um 3 auf insgesamt 120. 55 (-4) Personen befanden sich im Spital, 4 (+1) lagen auf einer Intensivstation, 2 mussten beatmet werden. Im solothurnischen Bezirk Dorneck wurden 11 und in Thierstein 9 Neuinfizierte gemeldet.